

ワイwisポ通信

「ストライクを狙って、一投入魂！」

今年度は何とか開催できた『ワイwisポ ボーリング大会』！

令和4年3月13日(日)ワイwisポ bowling 大会が、キョーイチアミューズメントパーク吉祥院 bowling 場に於いて開催された。大会には20名が参加し感染対策を行いながら、コロナ禍での運動不足を解消させていた。

ボウリング場には、一投ごとに好プレー・珍プレーが続出し、周りから大きな拍手と歓声が沸き上がっていた。

今回の大会は、まん延防止等重点措置が発出されている中で開催されたが、小学生1人、大人19人(女性10人 男性9人)が参加され行われた。

競技は、小学生の部、女性の部、男性の部のトップ賞、そして参加者全員でハンディ設定でのハイゲーム賞を競うこととなった。



参加者全員揃っての記念ポーズ



練習ボールも終わり、いよいよゲーム開始となり、戦闘モードに入った参加者の様子

受付を済ませた参加者は、自分の名前が表示されたレーンに入り準備完了。

ゲームが開始されると、練習ボールを行っている時とは違い、参加者は急に真剣モードに切り替わった。

小学生で唯一参加した、井戸万悠香ちゃんも真剣そのもの、スペアが取れず苦戦をしていたが、見事なストライクで、思わずお母さんとハイタッチをして大喜び。



お母さんとハイタッチをする万悠香ちゃん(上)と戦況を見つめる指導者の川崎さん(左)



ワイwisポ bowling での練習の成果を発揮しようと頑張る様子(上)と、ビジター参加で楽しむ参加者(右)



ボウリング大会入賞者

区分	順位	氏名	ピン
小学	優勝	井戸 万悠香	197P
女性	優勝	新矢 美奈	355P
	2位	橋本 由美子	343P
	3位	長谷川あや子	318P
男性	優勝	山本 富三	370P
	2位	阿戸 勇貴	358P
	3位	友政 勝男	350P
ハイゲーム賞		友政 勝男	194P



成績発表で小学生部門で優勝し、スタッフから商品を受け取る万悠香ちゃん(上)と抽選で1番を引き当て嬉しそうな顔の参加者(右)

恒例となった、抽選会も大変な盛り上がりを見せていた。参加いただいた皆さんからは、「参加してよかった。」「楽しかった。」「また、来年も参加したい。」などの言葉をいただいた。また、「ゲーム数が2ゲームでは少ないかな、3ゲームぐらい投げたい。」と言う意見も聞かれた。嬉しい意見とし、今後の検討課題に！



令和3年度 ワイwisスポーツクラブ年会費の一部返金について！

令和3年度は、向日市ワイwisスポーツクラブへご入会いただき有り難うございました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大により、度々の休止を重ねながらも皆様のご協力により、活動を続けることができました。スタッフ一同心から感謝申し上げます。

活動休止の期間、会員の皆様には十分にスポーツを楽しんでいただくことができない状況が続いたことに対しまして、年会費の一部をお返しさせていただきます。

それぞれの年会費に対する返金額につきましては、別途ご案内させていただきます。

【返金の受け取り期間及び場所】

期 間：令和4年5月1日(日) ~ 令和4年5月31日(火)

場 所：向日市民体育館 ご足労をお掛けしますが宜しくお願い致します。

行き違いを避けるため、ご来館いただく際にご本人の認印を必ずご持参いただき、ご自分の分のみをお受け取りいただく様お願い致します。

他の会員様の代理はご遠慮ください。また、子ども会員の皆様は、保護者の方がお受け取りいただきますようお願い致します。

今後とも、向日市ワイwisスポーツクラブの活動にご理解、ご協力を賜ります様宜しくお願い致します。

新型コロナウイルス感染拡大防止に協力を！

「安心・安全」にスポーツが出来る日が1日でも早く来るには、コロナ感染拡大を終息させるしかありません。皆様方一人一人のご協力により、感染拡大防止対策を徹底して行い「感染しない・させない」行動をとることと思います。

みんなのために じぶんのために！！！！

新型コロナウイルスの変異株「オミクロン株」の感染急拡大が発生しています。

感染拡大防止のため、「まん延防止等重点措置」及び「緊急事態宣言」が適用されることが考えられますので、開催が中止となったり開催日が変更となることがありますのでご注意願います。

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

直近の情報は「ワイwisポホームページ」でご確認ください！

マスクの着用と手の消毒が一番有効とのことです。



ワイwis事務局への連絡先
ワイwis開催時
受付スタッフに直接
電話での問い合わせ
公益財団法人
向日市スポーツ文化協会
TEL 932-5011
(向日市民体育館内)

(熱中症の季節到来、水分補給で対策を！)
暑い日には、定期的に水分補給を行い、体調不良の時は、無理をせずゆっくり休んでください。
スポーツリンクが有効です。



古都のむこう 魅力のふるさと